

### Description :

Ce film anti-graffitis est spécialement conçu pour un nettoyage facile des graffitis et la protection du verre contre les attaques et les rayures provoquées délibérément. L'épaisseur du film joue un rôle de barrière entre le verre et l'agresseur. Le verre reste intact. Le film peut être changé facilement rendant au vitrage son aspect initial.

### Utilisation :

Vitrines de magasin, vitrages en rez-de-chaussée, halls d'entrée, mobiliers et transports urbains, etc...

### Méthode d'application :

Face intérieure ou extérieure, à l'eau savonneuse.

### Entretien du vitrage :

Solutions de nettoyage usuelles, 30 jours après la pose. Les produits de nettoyage qui pourraient rayer le film sont à proscrire.

### Durabilité :

5 à 8 ans pour une application verticale en Europe Centrale.

### Stockage :

2 ans à partir de la livraison. Ce film doit être conservé à l'abri de l'humidité excessive et à l'écart des rayons solaires, à une température inférieure à 38°C.

### Classement au feu : M1

### Description :

This graffiti-proof film is specially designed to protect glass against attacks and intentional scratches. The thickness of the film acts as a barrier between the glass and the aggressor. The surface remains intact.

### Use :

Devantures, floor level glazing, entrance halls, street furniture, urban transports, etc...

### Application method :

Inside & Outside with soapy water.

### Our recommendation :

The film may be cleaned with normal cleaning agents, 30 days after the application. Any abrasive products that could scratch the film, is not recommended. Do not apply any stickers, nor adhesive on the film.

### Durability :

5 to 8 years for vertical application in Central Europe.

### Storage :

2 years from the delivery date. This film has to be kept away from excessive humidity. It also has to be stored away from direct sunlight at a temperature under 38°C.

### Fire resistance test : M1

Support	<i>Polyester 100 microns</i>	Support
Adhésif	<i>Acrylic polymer 17 gr/m<sup>2</sup></i>	Adhesive
Couleur	<i>Incolore/Incolored</i>	Tint
Protecteur	<i>Siliconed polyester 23 microns</i>	Release liner
Application	<i>Internal &amp; External</i>	Application
Transmission des U.V.	<i>5 %</i>	U.V. transmission
Résistance aux U.V.	<i>Excellent</i>	U.V. resistance
Résistance à la rayure	<i>Excellent</i>	Scratch resistance
Résistance aux graffitis	<i>Excellent</i>	Graffitis resistance
Température d'application	<i>minimum 5° C</i>	Application temperature
Dimensions	<i>1,52 m x 10 ml 1,52 m x 30 ml</i>	Dimensions



**M1**